
（令和元年第１回豊中市伊丹市クリーンランド議会定例会） 

【ごみ処理経費について】 
（一問目） 

 

＜答弁＞ 

 

 

 

（意見・要望） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【プラスチック製容器包装の処理について】 
（一問目） 

 

 

＜答弁＞ 

 

 

  

（二問目） 



 

＜答弁＞ 

 

 

（意見・要望） 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【処理経費と環境負荷の関係について】 
（一問目） 

 

 

＜答弁＞ 

 

 

 

（二問目） 

 



 

＜答弁＞ 

 

 

（意見・要望） 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

【剪定枝の再資源化について】 
（一問目） 

 

 

＜答弁＞ 

 

 

（二問目） 

 

 

 

 



＜答弁＞ 

 

 

（意見・要望） 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【新たな広報媒体の活用について】 
（一問目） 

 

 

＜答弁＞ 

 

（二問目） 

 

 

＜答弁＞ 

 

 

（意見・要望） 

 

 

 

 

 

 



【臨時ごみ搬入申込電話受付業務の受託者選定について】 
（一問目） 

 

＜答弁＞ 

 

 

（二問目） 

 

 

＜答弁＞ 

 

（意見・要望） 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【クリーンランド駐車場管理運営業務について】 
（一問目） 

 

 

＜答弁＞ 

 

 

 

（意見・要望） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【ごみ処理施設使用料について】 
（一問目） 

 

 

＜答弁＞ 

 

 

 

（二問目） 

 



 

＜答弁＞ 

 

 

 

（意見・要望） 




